

L'UPEC dédie la journée de la presse cubaine à Fidel Castro



La Havane, 2 février, (RHC).- L'Union des Journalistes de Cuba, UPEC pour son sigle en espagnol, a annoncé que la journée de la presse cubaine sera dédiée à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

Aixa Hevia, vice-présidente de l'organisation des journalistes cubains, a signalé que l'UPEC veut ainsi se joindre aux activités saluant les 90 ans de Fidel Castro.

Elle a ajouté que la journée de la presse, le 14 mars, se consacrera à passer en revue le travail de l'UPEC depuis sa fondation.

Le programme d'activités organisé par l'UPEC pour célébrer la journée de la presse cubaine comprend entre autres la tenue du 2e colloque international sur les politiques publiques des communications.



Radio Habana Cuba